

みんなのイマをパシャ!!

# 「街フォトスクラップ」



**教育**

## 笑

いで子どもの  
発想力アップ

7月11日・12日の2日間、花岡小・中学校など市内5小・中学校で、松竹芸能の漫才コンビ「セバスチャン」による「笑育授業」が行われました。これは、「笑い」による子どものコミュニケーション力の育成を目的としたもの。生徒が考えた漫才の回答に、教室は大きな笑いに包まれました。10月には生徒による漫才披露も予定されています。



**保健福祉**

## 楽

しみながら  
健康を考える

7月2日、県健康増進センターで「県プラ開設イベント」&「鹿屋市健康まつり」が同時開催されました。これは、市民の健康意識向上などを目的に行われたもの。この日は、健康度や虫歯危険度などの測定、ジム・プールでの特別レッスンなどが行われ、参加者は汗を流したり数値をチェックしたりしながら、健康の大切さを再認識していました。



**イベント**

## 美

の競演に  
酔いしれる

7月9日、市中央公民館で、「第1回ビューティー講座シニアファッションショー」が行われました。これは、60歳以上の働く意欲がある女性を対象に、鹿屋市シルバー人材センターが初めて開催したもの。ヘアメイク・ウォーキング講座に続き、一般モデル7人によるファッションショーでは、その美しさに参加者が歓声を上げて楽しんでいました。



**観光**

## 荒

平天神に願いを  
かける絵馬

7月12日、荒平天神で、新商品の絵馬などの祈願祭が行われました。これは、鹿屋市観光協会が天神町内会と共同企画し、障がい者就労支援事業所eすぱーすが製作したものの。和紙でできた絵馬は、菅原道真公ゆかりの梅の花をかたどっており、市観光物産総合センターなどで販売されています。今後、観光客や受験生などへの展開が期待されます。



**農業**

## 新

規就農者に  
開始資金贈呈

7月18日、市役所で「就農開始資金贈呈式」が行われました。これは市の農業研修事業を活用して独立就農した新規就農者に対し贈呈されるもので、今回は7月から就農した増田剛さん(串良町細山田在住)に贈られました。増田さんは10年以上の会社員生活を辞め、昨年8月から約1年間研修を受講。今後、ピーマン農家として活躍が期待されます。



**スポーツ**

## 流

選手への  
プレーに歓声

7月7日から9日まで、串良平和アリーナで、「2017V・サマーリーグ女子西部大会」が開催され、10チームが熱戦を繰り広げました。これは若手選手の強化・育成などを目的として開催されているもの。この日は日頃見られない一流選手の試合に、会場は熱気に包まれていました。また試合後は子どもたちへのバレーボール教室も行われました。



**イベント**

## ふ

るさと納税活用ライブを初開催



7月8日、市文化会館で、かのやばら大使「C&K」と市がタイアップしたライブが開催されました。このライブは、チケットやグッズを「ふるさと納税」の返礼品とすることにより実現したもの。県内外から集まった約1,000人の観客は、「C&K」の熱いパフォーマンスに魅了されるとともにリズムに合わせて踊るなど、会場は一体感に包まれていました。



**地域**

## ま

ちと川を自分たち  
できれいに

7月14日、串良町岡崎の串良川流域で、「第21回串良川クリーン作戦」が実施されました。これは、自分たちが住むまちと川を自分たちできれいにしようと、かのや市商工会、東串良町商工会の共催で、地域住民や事業所などが毎年行っているもの。約200人の参加者は汗を流しながら、串良橋から堅田橋の間でゴミ回収や除草作業などを行いました。



**地域**

## 明

るい社会の  
実現に向けて

7月3日、市役所市民ホールで「第67回社会を明るくする運動」の出発式が行われました。これは、「社会を明るくする運動」強調月間にあわせて実施されたもの。この日は、内閣総理大臣及び県知事のメッセージ伝達に続いて、保護司会鹿屋支部及び更生保護女性会のメンバーが、犯罪や非行の無い明るい社会の実現に向けた啓発活動を行いました。



**環境**

## 美

しい自然を  
未来に残す

7月1日、古江～高須・浜田海岸で「錦江湾クリーンアップ作戦」が実施されました。これは、錦江湾の美しい自然を未来に残すため、錦江湾沿岸の自治体で行われているもの。この日は、両地区の町内会や漁業関係者、海上自衛隊鹿屋航空基地や鹿屋体育大学などから約500人が参加。延べ2.9kmの海岸を清掃し、約2.7トンのごみを回収しました。



**イベント**

## 海

の魅力  
1日満喫

7月16日、高須・浜田海岸で、「かのやマリノフェスタ2017」が開催されました。これは鹿屋の夏の海を満喫できるイベントとして、毎年開催されているもの。この日は天候に恵まれ、バナナボートやオーシャンカヤックなどのマリンスポーツ、綱引きやビーチバレーなどが行われ、多くの人が思い思いに夏の海の魅力を楽しんでいました。